

forma óptima y con sentido para poder

llegar a aceptarla, sino que la reprimimos

invirtiendo en esa represión emocional

mucha energía y además pensando que ya

lo hemos aceptado, cuando realmente solo

estamos negando la pérdida.

En conclusión cuando suframos una pérdida no la consideremos como algo contra lo que luchar, sino algo con lo que aprender a vivir. Y si bien después de una pérdida nada vuelve a ser igual, eso no significa que lo que venga detrás de una pérdida no pueda ser bueno también. Y sobre todo, afrontemos la pérdida desde el sentido (la pérdida y sus emociones nos llevarán a la aceptación y a la sanación) y desde la compasión (las emociones que sentimos son dignas de compasión y de expresión). Todo esto nos llevará a una convivencia pacífica con nuestras pérdidas vitales.

Publicidad dirigida al colectivo LGBT

Mapas URBANLOOP Barcelona, Madrid, Sitges, Ibiza, Gran Canaria

Revista GAYLESPOINT

Portal www.gaylespoint.com blog, fotos de eventos, agenda,... Diseño e Impresión de imagen corporativa logos, targetas, flyers, catálogos, carteles,...

Y muy pronto tu página web







## gaylespoint.com

La web per a la comunitat LGBT / La web para la comunidad LGBT / The GLBT community website